
 
 
 

Compte rendu - Rencontre comité Admission 
16 mars 2022 à 18h30 

Teams 
 

 
 
 
Accueil et présentation.  
 
Secrétaire désigné(e) : Erin Lucas 
 
 
Points de discussion :  
 
 

1. Retour sur les vidéos des familles de maternelle.  
On a reçu 8 vidéos à date, on va attendre pour le montage.  
Hugues et Erin se tiendront au courant et Erin contactera des familles au besoin.  
 

2. Suivi sur le mentorat des familles de maternelle 
Pas beaucoup de familles, mais les familles qui ont répondu semblent bien comblé. 

 
3. Suivi sur le processus d’admission 

Est-ce que l’équipe école s’est concertée afin de déterminer à quel moment de l’année il serait 
préférable d’enclencher le processus d’admission?  
On va en discuter en concertation.  
Est-ce que quelqu’un a vérifié ce qui se fait ailleurs?  
Ailleurs, dans l’école qu’on a visitée, les démarches sont terminées en octobre. 
Est-ce que le comité communication a discuté de la faisabilité de l’option de début d’année?  
Débuter en septembre serait faisable parce que ça prend environ 4 semaines pour faire la 
promotion. Cependant, il faut se demander si nos publicités seraient efficaces à ce moment 
de l’année avec la rentrée scolaire.  
 
Nous allons garder le statu quo pour l’instant et nous pourrons en rediscuter. 
 

4. Formule 5 à 7 
Planification de 5 à 7. Erin, Geneviève et peut-être Cynthia organiseront une thématique 
du temps des sucres, peut-être un potluck.  
 

5. Dossier admission  
Une famille remise sur la liste d’attente et une demande pour une admission.  



L’année prochaine nous allons essayer de minimiser la marge d’erreur. Nous allons 
envoyer une demande de fratrie électronique et une confirmation aux familles inscrites.  
 
Une famille a demandé d’intégrer la classe de 3e année, mais comme ils ont manqué le 
processus d’admission, nous avons été obligés de refuser. Amélie confirmera avec le centre 
de service pour voir s’ils vont appuyer dans notre décision. 
 

6. À voir dans la prochaine rencontre  
Échéancier;  
Suivi avec les responsables de comité pour voir à qui revient le mandat d’organiser les 
événements sociaux. 

 
7. Varia  

Éventuellement, nous allons faire un sous-comité pour revoir le questionnaire.  
Ce comité aura aussi le mandat de voir ce que les autres écoles alternatives font.  
 
 

 
 


